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Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, foi convocada a oitava1

reunião ordinária da Comissão de Avaliação e Gestão de Projetos de Pesquisa e Inovação (CAGPPI)2

via webconferência, através do link meet.google.com/mpg-ckvm-veo, pelo presidente, Professor3

Marcelo Mallet Siqueira Campos. Além do presidente, estiveram presentes os seguintes membros:4

Professoras Andréia Modrzejewski Zucolotto e Liliane Madruga Prestes; Técnico-administrativos5

em Educação Anderson Rodrigues Correa, Denise Luzia Wolff e Igor Ghelman Sordi Zibenberg.6

Justificou sua ausência a Professora Sílvia de Castro Bertagnolli. Na abertura do expediente foi lida7

a pauta: 1. Aprovação das atas das reuniões anteriores. 2. Prestação de Contas AIPCT - Edital Nº8

85-2018 (oitenta e cinco de dois mil e dezoito) - Jeferson de Araujo Funchal. 3. Relatórios de9

Grupos de Pesquisas. 4. Relatório de Afastamento. 5. Relatório de discente voluntário. 6.10

Submissão de projetos no fluxo contínuo. 7. Prestação de contas - Auxílio a eventos. 8.11

Solicitação de Auxílio a Eventos. 9. Solicitação de Alteração AIPCTI. Na sequência passou-se ao12

ponto de pauta: 1. Aprovação das atas das reuniões anteriores. As atas foram aprovadas por13

unanimidade. Foi feita a sugestão para incluir os nomes dos presentes e das justificativas de faltas14

nas reuniões em que não houve quórum mínimo. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 2.15

Prestação de Contas AIPCTI - Edital Nº 85-2018 (oitenta e cinco de dois mil e dezoito) - Jeferson16

de Araujo Funchal. O presidente retomou o histórico do processo. Após a discussão dos membros,17

o presidente se prontificou a fazer um parecer a respeito do processo a fim de identificar os18

valores utilizados que foram devidamente comprovados, além de explicitar os valores previamente19

devolvidos pelo servidor. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 3. Relatórios de Grupos de20

Pesquisas. O presidente informou que foram recebidos os seguintes relatórios: (a) do grupo21

Gerenciamento e Tratamento de Resíduos liderado pela servidora Magali da Silva Rodrigues; (b) do22

grupo Informática Aplicada liderado pelos servidores Evandro Manara Miletto e André Peres.; (c)23
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do grupo Produção Alimentícia liderado pela servidora Cristina Simões da Costa; (d) do grupo24

Economia, Política e Sociedade liderado pelo servidor Marcelo Mallet Siqueira Campos; (e) do25

grupo Linguagem, Diferença e Mundo do Trabalho liderado pela servidora Cláudia Silva Estima; (f)26

do grupo Métodos Quantitativos Aplicados liderado pela servidora Vera Lúcia Milani Martins; (g)27

do grupo Cultura, Identidade e Trabalho liderado pela servidora Maria Cristina Caminha de28

Castilhos França; (h) do grupo Educação em Ciências da Natureza liderado pela servidora Aline29

Grunewald Nichele; (i) do grupo Núcleo de Estudos em Educação Profissional e Tecnológica30

liderado pela servidora Andréia Modrzejewski Zucolotto; (j) do grupo Gestão, Empreendedorismo e31

Desenvolvimento Econômico e Social liderado pela servidora Bianca Smith Pilla; (k) do Grupo de32

Estudos e Pesquisa em Educação, Matemática e Tecnologias liderado pela servidora Carine Bueira33

Loureiro; (l) do grupo Saúde, Ambiente e Desenvolvimento liderado pelo servidor Maurício Polidoro;34

(m) do grupo Educação, lazer e saúde liderado pela servidora Cintia Mussi Alvim Stocchero. Os35

membros manifestaram sua ciência quanto ao recebimento dos mesmos. Na sequência passou-se36

ao ponto de pauta: 4. Relatório de Afastamento. O presidente da comissão apresentou o relatório37

da servidora Andréa Ribeiro Gonçalves que está realizando o curso de Doutorado em Educação na38

PUCRS. O relatório foi aprovado por unanimidade ressaltando que as publicações oriundas da39

pesquisa devem mencionar o vínculo da servidora com o IFRS. Na sequência passou-se ao ponto de40

pauta: 5. Relatório de discente voluntário. O presidente da comissão apresentou os seguinte41

relatórios: (a) projeto denominado Perspectivas da educação brasileira para o pós-COVID-19:42

Technological Pedagogical Content Knowledge (TPACK) como indicador de perfil, coordenado pela43

servidora Vera Lúcia Milani Martins e com a participação do estudante Márcio Fernandes Cortes,44

tendo sido aprovados por unanimidade; (b) projeto denominado SOLUÇÕES GERAIS PARA AS45

EQUAÇÕES DE MOVIMENTO COM UMA MÉTRICA NÃO DIAGONAL NA GRAVITAÇÃO DE BRANS-46

DICKE, coordenado pelo servidor SÉRGIO MITTMANN DOS SANTOS e com a participação do47

estudante JOÃO VICTOR CHAVES, tendo sido aprovados por unanimidade. Na sequência passou-se48

ao ponto de pauta: 6. Submissão de projetos no fluxo contínuo. O presidente disse que os49

projetos que correspondem a pesquisas de mestrado, doutorado e pós-doutorado não precisam50

mais ser avaliados quanto ao mérito pela comissão. Será objeto de análise apenas o relatório final51

dos mesmos. Disse também que os projetos aprovados com fomento externo pelo Cnpq e Fapergs52

também não necessitam mais ser objeto de avaliação pela CAGPPI. Foram recebidos e aprovados53

os seguintes projetos: (a) Desenvolvimento de suportes magnéticos para imobilização orientada de54

enzimas recombinantes de autoria de Giandra Volpato; (b) Observatório de Permanência e Êxito:55
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um estudo do ensino médio técnico agrícola estadual e federal de autoria de Maria Cristina56

Caminha de Castilhos França; (c) OS IMPACTOS DAS ESTRATÉGIAS DO GOVERNO DIGITAL (EGD) NA57

PRESERVAÇÃO DO PATRIMÔNIO DOCUMENTAL ARQUIVÍSTICO BRASILEIRO de autoria de William58

Gontijo; (d) Personagens femininas de Alice Munro: da palavra ao traço da aquarela de autoria de59

Claudia Estima. O presidente havia aprovado ad referendum o projeto denominado Hábitos de60

Estudos dos Estudantes do IFRS de autoria de Karen Borges, de modo que a comissão homologou a61

aprovação. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 7. Prestação de contas - Auxílio a eventos.62

O presidente havia aprovado ad referendum a prestação de contas da servidora Aline Grunewald63

Nichele que apresentou o trabalho Didactic Proposal For The Study Of The Biological Importance Of64

Chiral Compounds In The Context Of The Remote Learning que foi apresentado em Palma de65

Maiorca na Espanha. Após a análise, a comissão homologou a aprovação. Na sequência passou-se66

ao ponto de pauta: 8. Solicitação de Auxílio a Eventos. O presidente apresentou as solicitações de67

auxílio a eventos para o terceiro bloco, as quais haviam sido aprovadas ad referendum em função68

dos prazos. Após a análise da comissão foram homologadas as seguintes solicitações: (a) trabalho69

intitulado Alfabetização científica em ação: a experimentação no ensino de Química e Um olhar70

para a Alfabetização Científica na formação docente do Curso Normal e na área das Ciências da71

Natureza de autoria da servidora Andréia Modrzejewski Zucolotto a ser apresentado no 41 EDEQ72

que será realizado em Pelotas/RS e Capão do Leão/RS; (b) trabalho intitulado Money manager73

capitalism e desastres ambientais de autoria do servidor Marcelo Mallet Siqueira Campos a ser74

apresentado no XV Encontro Internacional da Associação Keynesiana Brasileira que será realizado75

em Belo Horizonte/MG; (c) trabalho intitulado As vivências e construções profissionais dos alunos76

do curso Técnico em Química do Campus Porto Alegre em estágio obrigatório de autoria da77

estudante Carolina Adriana Cidade a ser apresentado no 41 EDEQ em Pelotas/RS. Na sequência78

passou-se ao ponto de pauta: 9. Solicitação de Alteração AIPCTI. O presidente apresentou a79

solicitação de alteração do projeto denominado DETERMINAÇÃO DE CROMO EM RESÍDUO80

TRATADO POR BIOSSORÇÃO EM BIOMASSA INATIVA, PÓ DE CASCA DE BANANA PRATA (PCBP) de81

autoria da servidora Regina Felisberto. Após a análise da solicitação foi deferida a alteração por82

unanimidade. Nada mais havendo a registrar, foi lavrada a presente ata por mim, Igor Ghelman83

Sordi Zibenberg, que após lida e aprovada será assinada-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-84

Marcelo Mallet Siqueira Campos _____________________________________________

(presidente)
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Anderson Rodrigues Correa__________________________________________________

Andréia Modrzejewski Zucolotto______________________________________________

Denise Luzia Wolff _________________________________________________________

Igor Ghelman Sordi Zibenberg ________________________________________________

Liliane Madruga Prestes_____________________________________________________


